

INNOVATIONSPREIS 2023 DER FREUNDE DES UKS

Die Freunde des Universitätsklinikums des Saarlandes e.V. loben erstmalig, zusätzlich zum Forschungspreis, einen Innovationspreis aus.

Die Ausschreibung richtet sich an **alle im UKS tätigen Berufsgruppen.**

Gesucht werden innovative und kreative Ideen und Initiativen, die sich nachhaltig auf eine positive Zukunftsentwicklung des Klinikums auswirken. Die vorgeschlagenen, möglichst kurzfristig umsetzbaren Konzepte bzw. Projekte sollen insbesondere die Versorgung von Patient*innen verbessern und auch den Arbeitsbedingungen der Beschäftigten zu Gute kommen. Dazu zählen z.B. Vorschläge zur

Förderung der Gesundheit der Beschäftigten und zur Verbesserung der Zusammenarbeit der unterschiedlichen Berufsgruppen im Klinikum.

Gefördert werden sowohl Sach- als auch Dienstleistungen. Das Preisgeld kann sowohl für die Erprobung eines Teilprojekts als auch zur Förderung einer Projektidee genutzt werden.

Insgesamt werden **10.000 Euro** zur Umsetzung der besten Ideen ausgelobt. Teilnehmen können alle am UKS tätigen Mitarbeiter*innen, Student*innen und Auszubildende.

Die Einreichung kann von Einzelpersonen oder im Team erfolgen.

Der Antrag muss bis Samstag, 30. September 2023 per E-Mail an freunde@uks.eu gesendet werden.

Eine Jury ermittelt die Gewinner*innen anhand bestimmter Bewertungskriterien. Dazu zählen unter anderem Innovationsgehalt, Umsetzbarkeit, Anwendungsnutzen und -tauglichkeit, Nachhaltigkeit sowie Übertragbarkeit auf verschiedene Bereiche und Einrichtungen des UKS.

Weitere Infos unter www.uks.eu/freunde